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2024年5月16日例会記録-第2776回-        5月23日発行：第40号〉 

 皆さん、こんにちは。 

 本日のゲストを紹介させて頂きます。今年度G12アシスタントガバナー中間幸子様、

ガバナー補佐幹事藤本崇様、IM実行委員長三浦益隆様です。今日はよろしくお願いいた

します。 

 皆さんゴールデンウイークはどの様に過ごされましたでしょうか。広島市内で行われ

るフラワーフェスティバルが昨年、広島サミットの影響で日程が変更になりましたが、久しぶりのゴー

ルデンウイーク中の開催となりました。 

 コロナウイルスが５類に変更になり初めてのゴールデンウイークでしたが、各地の人出は、まだ２類

相当だった前年度より１～２割の減少だったそうです。このことを聞いて驚きました。５類になった今

年は多くの方が出かけるだろうと思っていました。要因は記録的な円安でインバウンドの増加による観

光地の混雑予測、旅行代金の高騰等とされています。 

 新型コロナウイルス感染症は、昨年のゴールデンウイークが終わった５月８日から５類に変更にな

り、社会活動が活発になりました。それから１年が経過して、コロナウイルスへの意識も大きく変わ

り、ほぼ流行前の状況になったと思います。コロナウイルス感染症のパンデミックは今後語り継がれて

行くことと思いますが、この４年間どうだったのかと少し振り返って見ました。 

 2019年12月中国の武漢で始まり、わが国では2020年１月に武漢から帰国した方が最初の感染でした。

東京の屋形船での感染、そして、２月にはダイヤモンドプリンセス号での集団感染がありました。その

後瞬く間に全国に拡大して、４月に第１回目の緊急事態宣言が出されました。すべての学校が休校にな

り、社会活動がすべて停止いたしました。緊急事態宣言は2021年１月に第２回目が出されました。コロ

ナの拡大で注目が集まったのがワクチンだと思います。これまで、新しいワクチン製造には数年かかる

とされていましたが、新技術で2021年１月に承認され、２月から医療従事者に接種が開始されました。

皆さんはこれまで何回接種されていますでしょうか。私は副反応は軽度だったので、これまで７回接種

しています。 

 「喉元過ぎれば熱さを忘れる」ということばがあります。当時、大変苦労いたしましたが、結構忘れ

ています。井内ガバナーもコロナ前の状態に戻すとされ、ロータリー活動も以前どおりに実施されてい

ますので、これからもロータリーを皆さんで楽しみましょう。 

 以上で、開会のあいさつとさせていただきます。 

 本日もよろしくお願いいたします。  



（ ）内はオンライン参加者数 

委 員 会 報 告 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

第2774回（4月25日）の出席報告 第2775回（5月16日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 28 2 3 79.49％ 41 31 10 75.61％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

Make-up内訳：児玉会員(交換留学生支援) 松尾会員(理事会)新宅会員(G12 ＩＭ) 

幹事報告：高杉將壽  幹事 

例   会   次   第 

・中村会員（次年度会員） 

 次年度の各委員長さん、部会長さんへ事業方針・計画をＧＷまでにとお伝えしておりましたが、半

数の方が未提出でございます。提出されていない方は至急、事務局まで提出をお願いいたします。そ

れと、本日例会終了後に次年度第13回理事役員会議を第3会議室で行います。よろしくお願いします。 

・天野会員（カープ同好会） 

 先週、申し上げましたが8月25日(日)ナイター、対ヤクルト戦を30席ご用意しております。本日の例

会から回覧するようにしております。早い者勝ちでございます。すでに記入されている方もいらっ

しゃいますが、よろしくお願いします。 

・7月12日 ゴルフ同好会総会の出欠表回覧 

・8月25日 野球観戦出欠表の回覧 

・2025年4月13日 大阪・関西万博開幕入場券 申し込みの回覧 

【ゲスト】 グループ12 ＡＧ 中間 幸子様 

            ＡＧ幹事 藤本 崇様 

            ＩＭ実行委員長 三浦 益隆様 



S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  副 Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                               計6､000円  

氏   名  内            容  

中間 幸子 

藤本 崇 

三浦 益隆 

 

花本 好正 

 

増田 茂典 

水越 ひろ子 

一年間、大変お世話になりました。貴クラブにおかれましては「平和の種をまこう」という井内ガ

バナーの信条のもと、平和とは何かを常に考え行動されていることを学び、新しい一歩を踏み出

す勇気を教えていただきました。歴史ある三次RC様の今後の更なるご活躍を期待しております 

ありがとうございました。 

先般、小林ロータリーと親睦を図ってきました。本日、報告をさせていただきます。増田部会長

よろしくお願いします。 

本日は小林RC友好部会担当で卓話をさせていただきますので、よろしくお願い致します。 

おかげさまで10周年を迎えました。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

プログラム：小林ロータリークラブ友好部会担当例会 

◇ 2024年4月23日(火)福岡県博多で小林RCとの交流会 

小林RCから小倉 和也会員 井上 五之会員 永山 ちづ子会員 

     高山 博会員 和田 龍暁会員の5名 

三次RCから花本 好正会員、前田 茂会員、吉田 善孝会員 

     明山 晃映会員の4名が参加されました 

小林RCからいただきました 

小林RC友好部会長 

増田 茂典会員 



2023-24年度 青少年交換留学生リポート（ 4月分 ） 

◇ 派遣学生 ： 西原珠來さん 

   ロックウォール・ハイスクール ← 千代田高校 

 4月20日(土)に帰国しました 

◇ 受入学生 ： ザーリ・ケイ・ハインズ( Zayley Kaye Hinds )さん 

   三次高校 ← ロックウォール ヒース・ハイスクール 

 学校でスポーツテストがあり、遠足で三次市の高谷山に登りました。ちょっと大変だったけど、楽

しかったです。ホスト家庭ではたくさん話をします。ケーブルテレビの方が取材で学校に来て、剣道

部のみんなと一緒に話しました。お父さんが三次を訪ねてきたので、一緒に広島などいろいろな場所

に行きました。元気にやっているので大丈夫です！ 


